
Frage zur Ortsratssitzung in Bordenau am 09.04.2024.

Im Zuge der Straßensanierung „Am Dorfteich" sollte die Schräge zum
Sportplatz als Blühwiese gestaltet werden. Anfänglich wurde sie mit

Blührasen versehen aber nicht gepflegt. Anfang 2023 wurden 2 Bäume

gefällt und das dazugehörende Wurzelwerk weggefräst. Die Flächen

wurden nicht wieder mit Rasensamen versehen. Die gesamte Fläche ist

verkrautet und wurde in den letzten 3 Jahren nicht gepflegt und gemäht.

Derzeit liegt noch das Eichenlaub des vergangenen Jahres auf der Fläche

und das Unkraut wächst langsam durch.

Frage: Wer ist für das Anlegen einer Blühfläche in diesem Bereich

zuständig? Wer ist für die weitere Pflege zuständig und wie oft muss hier

gemäht werden?

Harry Piehl


